「第37回新座母親大会」アンケートのご報告

- 講演会に来て良かった。自分が広告にだまされていることがよくわかった。 (40代男性)
- 新座はいいですね。女性のパワーを感じます。ビナードさんの話、 濃密。(市外 50代女性)
- 今日はありがとうございました。今年4月頃から、TBSラジオから文化放送を聞くようになり、アーサーさんを知りました。いつも木曜日は必ず聞くようにしています。今日は生のアーサーさんのお話を聞くことができてとてもうれしいです。でも、私たちが、どんなに原発に対して無関心で、無知で、本当に恥ずかしいことかを思い知っています。小さな幼い孫が2人居り、2人に土下座したい想いです。これからもバカな日本国民に正しいことを知らせてください。

(市外 50代女性)

- アーサー・ビナードさんをよくぞ呼んで下さったと感激!! とても良いお話でした。 新座母親大会、大成功でしたね。これから、みんなで、核廃絶、子供を守るために、 頑張りましょう。大人の責任、涙が出ました。! (市外 50代女性)
- アーサーさん、ありがとうございます。アメリカ人ならではの立場からの原子力問題がくっきりはっきりわかってきました。私も人という生き物としてまっとうに生きていきたいです。(市外 50代女性)
- 私は現在東久留米に住んでおります。今年は3月11日大震災、その上東京電力の原発事故というより本当に人災だと私も思います。私にも孫が2人、まだ4歳と1歳と小さな子供がいます。とにかく現在の放射能に毎日おびえながら過ごしている状態です。(福島の方はそれ以上だと思います)今日はアーサー・ビナードさんの話を聞きたくて参加しました。アーサー・ビナードさんの話を聞いて、日本人という人種は本当にアメリカに飼いならされて、その上に日本の政府、東京電力にだまされて、このままで良いのか?という気持ちになり、とにかく原爆を作ったのは私達大人の責任だと思うから次世代に続く子供や孫達を守る為に更に原発反対運動などの署名や活動に少しでも役に立たなければと強く思いました。又、機会があれば、アーサー・ビナードさんの講演を楽しみにしています。(市外 50代女性)
- 日本の、世界の、行く末をしんしに暗示、原発の危険を訴えるアーサーさんの心に

染みるお話が聞けて感激しました。(市内 50代女性)

- アーサーさんの生の話を聞くことが出来て、企画してくださった事ありがとうございました。たいへん有意義な時をありがとうございました。(市外 50代男性)
- アーサーさんのたいへんわかりやすく、ユーモアをまじえたお話、楽しく勉強させていただきました。又、参加したいと思います。(市外 60代男性)
- すばらしい講師を紹介していただき感激です。文化放送の6:00~8:30を毎日聞いています。他のメディアでは絶対に話さないことを放送していて、文化放送の生い立ちを知ってましたので、なるほどと思いました。新婦人もすばらしいスローガンをかかげているのですから、これからの活躍も期待します。

(市外 60代女性)

- 10数年振りに参加しました。午後の全体会のみでしたが、参加して本当に良かったです。アーサー・ビナードさんの講演は、この間聞いた原発の話のどれよりもわかりやすく、するどく、しかも歴史的な話を楽しく話してくれました。視点を変えると、こうも違うのかと驚きました。(市内 60代女性)
- 文化放送吉田照美 そこダイジナトコで、アーサー・ビナードさんのことを知り、 毎回楽しみに聞いております。日本人以上の日本を愛する方と主人が申しており、 大ファンになりました。一度講演会にうかがってみたい思いで、ようやく、この度、 主人とともに来ることが出来幸福いっぱいです。私共の住んでいる所から少し遠く て、車を走らせて参りました。最高です。(市外 60代女性)
- 文化放送のリスナーです。アーサー・ビナードさんのお話とてもためになりました。 もっともっと社会の人達に(国民に)今の危機を伝えてほしいと思います。福島の 人達が、日本国民が放射能の本当のこわさを知らないのがかわいそう。日本人の私 達より日本の事を考えているのに感謝です。(市外 60代女性)
- 原発・核物質に関する基本知識を頂いた。(いままで無でした)(市外 60代男性)
- 非常に役立つ話を長時間丁重に話して頂き、勉強になりました。参考データをインターネット等で入手し、原発が如何に危険か?を第3者に伝達してゆきたいと思いました。(市外 60代男性)
- 昼休みの時間帯を有効に使っていただきたい。音楽を流すとか、合唱の指導をする とか。スリッパがありません。(市内 ????)